

## **Le Groupe Majoritaire du Grand Tarbes nous communique :**

Nos concitoyens du Grand Tarbes ont droit au respect, tout comme leurs élus, tous leurs élus, individuellement et collectivement. En insultant l'un de ces derniers, Jean-Bernard Gaillanou, lors du Conseil communautaire du 25 avril dernier, le maire de Tarbes, Monsieur Trémège a révélé son irrespect à l'égard de nos concitoyens. Son communiqué de presse confirme son mépris des règles publiques, son mépris à l'égard de toute personne qui ose exprimer un avis différent du sien ou, plus simplement, s'interroger.

C'est ce que fit Jean-Bernard GAILLANOU lorsqu'il demanda qu'un point soit fait sur l'exécution du budget 2014. Il s'agit d'une question tout à fait légitime que doit se poser une nouvelle équipe en début de mandat. Il n'y avait dans le ton aucune agressivité et dans la forme, aucune expression désobligeante. Nous en témoignons puisque nous avons, nous, participé à cette séance du début à la fin. Et de toute manière les enregistrements pourront en attester.

En conséquence, nous condamnons avec la plus grande fermeté les propos injurieux tenus par Monsieur Trémège à l'encontre de Jean-Bernard Gaillanou et nous lui demandons de respecter, à l'avenir, ses collègues, ses concitoyens, les assemblées publiques dans lesquelles il siège. Qu'il mesure la responsabilité morale de celles et ceux qui détiennent la parole publique.

Les mots, les propos publics sont des actes, les injures blessent tout autant – et même parfois plus – que la violence physique. C'est pourquoi, nous sommes solidaires de Jean-Bernard Gaillanou et lui apportons tout notre soutien.